Compte rendu du week end à Biert

Comme à l'accoutumée en fin de saison,une équipée de 8 cyclos du MCCE est...

repartie sur les routes de l'Ariège pour gravir de nouveaux cols . L'hébergement situé à Biert près de Massat,bien nommé "Auberge des deux vélos "est sensationnel pour les valeureux cyclos en quète de montagne,excellent accueil et très bonne table,merci à Claudette et Alain .

Petite mise en jambe l'après-midi du vendredi avec la montée dans la forêt du col de Sarraillé 942 m,puis belle descente sur OUST où obligatoirement arrêt à l'Hotel de la Poste pour se rafraichir,bière picon,souvenirs d'octobre 2022 pour certains.

Le samedi départ dans la brume avec l'ascension du col de Caougnous 947 m puis du col de Port 1250 m ,magnifiques paysages sur les cimes ariégeoises :mont Vallier,les 3 seigneurs et tant d'autres ,grande et belle descente sur Tarascon/Ariège.La pause repas bien méritée a lieu à Vicdessos avant d'attaquer le Port de l'Hers 1517 m sous la chaleur.Au sommet nous oublions toutes nos souffrances,une myriade de voiles multicolores dans le ciel bleu spectacle magique mais il est temps de plonger à notre tour dans la vallée sur nos 2 roues .

Dernières difficultés dimanche matin col de la Crouzette 1245 m s'élève direct depuis Biert sur 7 kms avec des pentes de + de 14%, pour certains c'est le moment de pousser le vélo. Mais la récompense est au sommet avec une vue inoubliable de nos Pyrénées

jusqu'au Pic du Midi! en suivant col de Portel 1432 m et col de Péguère dit "mur de péguère "d'où la descente vertigineuse avant de regagner notre auberge.

Sympathique séjour avec la convivialité et la bonne humeur habituelle.

Suzy